

Reportan dos suicidios con una hora de diferencia

Escrito por MURALSONORENSE.COM
Miércoles 15 de Febrero de 2012 19:04

GUAYMAS, Sonora, 15 de Febrero de 2012.- Este puerto tiene una tradición trágica: hay más de dos docenas de suicidios en el año y per cápita son muchos según las listas nacionales del tema.

Este miércoles, se ratificó ese poco agradable distintivo, cuando se reportaron dos de ellos en dos distintos sectores de la ciudad, con tan solo 25 minutos de diferencia.

La Dirección de Seguridad Pública dijo que una familia reportó la muerte de Rubén Duarte Castro, de 26 años, quien buscó la salida por la puerta falsa dentro de su recámara donde se ahorcó, en la colonia Adolfo de la Huerta, un barrio popular en la salida sur de Guaymas.

Esto ocurrió a las 11:30 horas y cuando estaban realizando las diligencias legales por la autoridad judicial, llegó un segundo reporte a las 12:05 horas, que indicaba la muerte de la señora Mercedes Hernández Pérez, de 61 años, quien también se ahorcó, en este caso en el patio de su casa en el sector Guaymas Norte, precisamente a la salida norte.

En ambos casos se atribuyó la lamentable decisión a problemas familiares. El primero no tenía trabajo y sentía el agobio, y la segunda enfrentaba problemas nerviosos.